
Sport per 
tutti grazie al 
monopattino 
senza pedali

Turismo e sport in-
clusivi s’incontrano 

a Lignano Sabbiadoro, 
sabato 14 ottobre, per 
far conoscere i benefici 
della Footbike, il mono-
pattino senza pedali.
L’associazione Footbi-
ke4All, presieduta da 
Simonetta Rottin, pre-
senterà, infatti, a Terraz-
za a Mare, il progetto di 
sport inclusivo legato al 
benessere psicofisico 
delle persone più fragili 
con l’utilizzo del mezzo 
innovativo ed ecososte-
nibile Dalle 10 alle 18  si 
svolgerà, infatti, FB4ALL Day che avrà lo scopo di aggre-
gare i ragazzi delle scuole e delle associazioni della regio-
ne che si occupano di disabilità attraverso attività ludico 
sportive. Il programma della giornata prevede, dalle 10 
alle 11.30, anche un convegno in cui si parlerà di ‘turismo 
e sport inclusivi a Lignano’. (m.l.s.)

Gorizia: da portavoce 
a nuovo assessore

SIMONETTA 
ROTTIN 
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Personaggi della settimana

PATRIZIA ARTICO 
Giornalista

È una novità che in pochi si aspettavano la nomina della giornalista Patrizia Ar-
tico, da molti anni portavoce del sindaco 
di Gorizia Rodolfo Ziberna a responsabile 
di un assessorato nuovo di zecca, quello 
a Capitale europea della cultura e al Gect 
che è destinato a diventare sempre più 
importante nei prossimi mesi. Il rimpasto 
avviato dalle dimissioni di Annamaria Bel-
lan che si occupava di Grandi eventi ora 
assegnati a Luca Cagliari, ha portato in 
Giunta anche Giulio Daidone il quale sarà 
anche assessore allo sport, delega che se-
guiva già come consigliere. Inoltre, dopo le 
dimissioni di Lucio Beltrame la sua delega 
al bilancio è stata affidata a Paolo Lazzeri, 
che ha ceduto le politiche abitative, all’as-
sessore al welfare Silvana Romano. (a.d.g.)

I malati di acufene chiedono attenzione

È indirizzata alla Presidente del Consiglio e al Ministro della Salute 
la lettera che l’associazione italiana tinnitus acufene ha scritto per 

chiedere maggiore attenzione su un problema che riguarda, in Italia, 
più di sei milioni di persone, che si sentono abbandonate dalle dalle 
istituzioni. Il presidente dell’Ait Odv, Ottorino Savani, nel messaggio ha 
illustrato il grave disagio che provano i malati di questo continuo ron-
zio o rumore nell’orecchio, puntando l’attenzione sulle possibilità date 
dalla ricerca, che dovrebbe essere sostenuta da adeguati finanziamenti. 
Inoltre – si legge ancora nella lettera – si chiede di includere anche l’a-
cufene tra i Lea, cioè i Livelli essenziali di assistenza, per poter usufruire 
delle principali prestazioni a carico del servizio sanitario.  (v.v.)

OTTORINO SAVANI 
Associazione Ait Odv
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